

PT no prioriza la reforma electoral

● La bancada del Partido del Trabajo (PT) en el Senado no incluyó entre sus prioridades la reforma electoral, a pesar del cabildeo que hizo la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, durante la reunión plenaria a puerta cerrada de este grupo parlamentario.

Los petistas enunciaron sacar adelante temas como la conclusión de la reforma al Poder Judicial, la nueva Ley de Aduanas, La Ley de Bienestar Animal y el Paquete Económico 2026, así como el cuidado integral de la salud de los mexicanos, la recuperación de los empleos y la protección de los trabajadores.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, reconoció la aportación de la bancada petista y pidió apoyar la reforma electoral,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Geovanna Bañuelos e integrantes del PT no contemplan la reforma electoral como prioridad.

la cual, dijo, no es un proyecto legislativo más, sino exigencia de un pueblo que demanda un sistema político más justo, transparente y accesible. ● Luis Carlos Rodríguez